



Socios de Cámaras de Comercio de todo el país presentes en ENAPE 2024

Delegaciones de socios, comerciantes y dirigentes del gremio de todo el país, estuvieron presentes en el Encuentro Nacional de la Pequeña Empresa, ENAPE 2024, que la jornada del lunes tuvo lugar en el hotel Plaza San Francisco, en la región Metropolitana, en la ceremonia en la que asumió oficialmente como presidente de CONAPYME, el destacado empresario de San Fernando, Rafael Cumsille Zapapa.

En este nuevo encuentro nacional de la ENAPE participaron alrededor de 400 personas, que en su mayoría correspondían al gremio del comercio, la industria y la artesanía. A la jornada, que se extendió por gran parte del día, asistieron comerciantes desde el norte al extremo sur de Chile.

En la ceremonia había dirigentes provenientes de Iquique a Magallanes, incluyendo todo el litoral central y regiones de O'Higgins, El Maule

y BioBio. El presidente de CONAPYME, Rafael Cumsille, destacó la gran participación de dirigentes y comerciantes de la región de O'Higgins, que en un número superior a las 80 personas se congregaron en el hotel Plaza San Francisco. En el salón principal había comerciantes de Rancagua, San Fernando, Santa Cruz, Placilla, Peralillo, Rengo, Coltauco y Requínoa, entre otras comunas de las provincias de Cachapoal, Colchagua y Cardenal Caro.

“Nuestra región fue por lejos la más numerosa que llegó de todo el país, y eso es muy importante ya que es como entregar la imagen de nuestra región a Chile entero, lo que para el turismo es fundamental. Felicito y agradezco a todos quienes nos acompañaron de todas las comunas de nuestra hermosa región, se ve que nuestras cámaras de comercio y turismo funcionan muy bien y felicitaciones a todos sus dirigentes”,



precisó Rafael Cumsille. Finalmente, el máximo dirigente de Co-

napyme, destacó la presencia del Ministro de Hacienda, del Subsecre-

tario del Interior, directora nacional de Sercotec, parlamentarios de las

diferentes regiones y de Cecilia Morel, esposa del fallecido ex Presidente de la República Sebastián Piñera, a quien se le brindó un homenaje póstumo, por su tremendo apoyo al gremio del comercio.

Ya para finalizar la extensa ceremonia, se procedió a realizar un sorteo para los asistentes, donde la región de O'Higgins fue una de las que recibió la mayor cantidad de premios.

